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Folgende Themen werden angesprochen: 
 
Herr Wartenberg übermittelt im Namen der Senioren den Dank an den Ortsbeirat,  die Stadtver-
waltung sowie die privaten Sponsoren für die Bereitstellung der finanziellen Mittel für die diesjäh-
rige Seniorenweihnachtsfeier. 
 
Er verweist darauf, dass die Laubentsorgung insbesondere auf der Hauptallee des Friedhofs in 
diesem Jahr problematisch sei. Er bittet darum nachzufragen, ob eine nochmalige Laubentsor-
gung in diesem Bereich erfolgen könne. 
 
Frau Oehme informiert, dass die Reinigung der Entwässerungsgräben im Bereich Am Upstall, in 
diesem Jahr nicht in vollem Umfang erfolgt sei. 
Die Gräben seien nur bis zur Hälfte heruntergeschnitten worden. Anwohner befürchten nun, dass 
sich dort Schmutz und Unrat ansammelt und die Entwässerung nicht mehr gewährleistet sein 
wird. 
 
Entsprechende Hinweise sind bereits im MAERKER Portal eingestellt; die Behebung des Pro-
blems wurde angekündigt. Bisher sei dies aber noch nicht geschehen. 
 
 

 


